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 9月23日金曜日、14時から支部運営委員21名・職員6名の参加で上期組合員交流会を 

開催しました。今回は「秋の生協強化月間提起」について、山下組織部長より、又事 

業所の月間提起について、徳田所長より行いました。山下組織部長より、月間のメイ 

ンスローガンにも掲げられてあるように、「一人の100歩より100人の1歩」を原点に、 

「多くの人との対話を重視した取り組みで、つながりを広げれるような月間につなげ 

て下さい」又徳田所長から「これから地域包括ケアーの時代になっていくので、職員 

もどんどん地域にでて組合員さんとの結びつきで利用結集を図れるような月間にした 

い」との心強い提起をいただきました。提起後は各支部の代表、又事業所代表の決意 

表明をしました。天城支部白間理事は「この月間で出資金を沢山集めて、診療所建替 

えへのはずみが付けれるように徳之島から発信したい」又事業所代表福山師長より 

｢日頃業務に追われゆっくり患者様や組合員さんと会話が出来ませんでしたが、月間 

に向けて患者様組合員さんとの会話を意識して看護部全体で目標達成出来るような取 

り組みをしていきたい」と力強い決意表明を頂きました。終了後、第39回九州沖縄ブ 

ロック研修会」のDVDを鑑賞後、九沖交流会参加者からの感想を頂き終了しました。 

        徳田所長↑ 

 職員も地域へ出て組合員さんとの結びつきで 

 利用結集を図れるようにしましょう｡｡｡         山下組織部長より↑ 

1人の100歩より100人の1歩を原点に対話重視で人と

のつながりを広げれる月間にしましょう 

   高崎さん＆福清さん↑ 

猿の話＆高崎山がとても良かった。 

あいうべ体操頑張ってます^^ 

  

   天城支部白間理事→ 

この月間で出資金を 

沢山集めて診療所建 

替えににはずみが付 

けれるよう徳之島か 

ら発信したい｡｡｡ 
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